

## Referentes de Juventud de la zona sur se reunieron en Apóstoles

Escrito por

Domingo, 28 de Febrero de 2016 12:44 -

---



La reunión fue organizada por La Secretaria de la Juventud del Ministerio de Desarrollo Social destinada a directores y referentes juveniles de la zona sur con el propósito de establecer una agenda de trabajo conjunta con cada municipio

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Sr. Intendente Lic. Mario Viale, el cual estuvo acompañado por el Secretario de Gobierno Lic. Oscar Geijo y Marcela Coutto Directora de la Juventud de la ciudad de Apóstoles

El encuentro fue encabezado por el Subsecretario de la Juventud Pablo Núñez y el Director Provincial Sebastián Oscherow y el Diputado Provincial Nicolás Daviña

Durante la jornada se plantearon distintas problemáticas que aquejan a los jóvenes como: embarazo juvenil, primer empleo, boleto estudiantil, residencias universitarias, prevención de adicciones entre otras cuestiones

Sebastián Oscherow, Director Provincial de la Juventud señaló: “El objetivo principal es ir explicando el programa de gobierno que tenemos en cuanto a los jóvenes en la provincia, este encuentro nos permite conocer la realidad de cada municipio y a partir de allí encarar las políticas de estado apoyando las políticas dirigidas a la juventud haciendo hincapié en campañas de prevención y educación en temáticas como la drogadicción, manejo prudente, primer empleo, embarazo adolescente entre otros aspectos”

Esta fue la última etapa del ciclo el cual comenzó en Capioví, luego en Obera para finalizar en la capital Nacional de la Yerba Mate

## Referentes de Juventud de la zona sur se reunieron en Apóstoles

Escrito por

Domingo, 28 de Febrero de 2016 12:44 -

---

